

# COUVRE-FEU, VIOLENCES POLICIERS BLESSÉS



## BIENVENUE CHEZ LES NUTEUX



Alors que nos collègues participaient au respect du couvre-feu, des individus qui continuent de ne respecter, ni les règles, ni l'urgence sanitaire, les ont violemment pris à partie dans le quartier de l'Ousse des bois à PAU, provoquant une nouvelle nuit de violences urbaines.

### VIOLENCES, JETS DE PIERRES, VÉHICULES INCENDIÉS ET ENCORE DES POLICIERS BLESSÉS !!



POUR CEUX QUI EN DOUTAIENT ENCORE, LE  
VOICI LE QUOTIDIEN DE CEUX QUI AFFRONTENT  
UN AUTRE VARIANT DE LA CRISE SANITAIRE :  
LA VIOLENCE SUR LES POLICIERS !!

**ALLIANCE OPTION-NUIT** souhaite un bon rétablissement  
aux policiers blessés et apporte tout son soutien aux  
collègues mobilisés ( Mont de marsan, Tarbes, Bayonne)

**4 policiers blessés** dont l'autorité hiérarchique présente, sous les yeux  
du représentant de la préfecture, voila pour chacun, de quoi participer  
avec **ALLIANCE PN** à dénoncer l'inacceptable au plus haut niveau.

**ALLIANCE**  
POLICE NATIONALE  
REGION NOUVELLE-AQUITAINE



**ALLIANCE Police Nationale**  
RENOUVEAU DETERMINATION EXIGENCE !